
Anregung des Stadtrates Hendrik Lange zur Stadtforststraße 
 
In der Stadtforststraße gibt es einen Abschnitt in dem Tempo 30 vorgeschrieben ist. 
Kontrollen haben ergeben, dass dort Verstöße gegen die Geschwindigkeitsbegrenzung oft 
auftreten. Das deckt sich mit dem Eindruck der Anwohner*innen, die sich von Rasern 
gefährdet und belästigt fühlen. Daher rege ich an, eine dauerhafte Anlage zur 
Geschwindigkeitskontrolle in der Stadtforststraße zu errichten. 
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